

Ein Abend rund um Kakao und Schokolade



Am 22. 11. fand in unserem Laden ein Abend „rund um den Kakao“ statt. Frau Schlemmer von der gepa klärte das interessierte Publikum über den Werdegang der Schokolade auf. Es gab die Früchte des Kakaobaumes sowie die Kakaobohnen zum Anfassen. Auch die Kakao butter, die während des Verarbeitungsprozesses entsteht, konnte in Natura bestaunt werden. Außerdem zeigte Frau

Schlemmer Dias, die den langen Weg vom Kakaobaum bis zur Verschiffung der Kakaobohnen zeigten. So konnten sich die Zuschauer ein gutes Bild von den Bedingungen machen, unter denen in Bolivien Kakao geerntet wird. Auch über die Verarbeitung des Rohproduktes zur fertigen Schokolade, die hier in Deutschland erfolgt, wusste Frau Schlemmer zu berichten.

Schon während dieser interessanten Ausführungen hatten die Zuhörer Gelegenheit, kalten und warmen Kakao zu trinken und die verschiedenen Schokoladenspezialitäten der gepa zu probieren. Zur Überleitung in den gemütlichen Teil gab es dann noch fair gehandelte Bananen mit Schokoüberzug, verschiedenes Obst, das in geschmolzene Schokolade getaucht werden konnte und aus fair gehandelten Zutaten gebackene Brownies mit Schokolade.

Der kleine Laden konnte den Besucheransturm kaum fassen. Buchstäblich bis auf den letzten Platz saßen die Zuhörer dicht gedrängt, was sich aber auf die Stimmung eher positiv ausgewirkt hat. Alle Anwesenden waren sich einig, dass es ein rundum gelungener, interessanter und leckerer Abend war. Wir danken an dieser Stelle besonders Frau Schlemmer für den Einsatz ihrer wertvollen Zeit und ihr Engagement.

Gertrud Kutscher